



Willi FÄHRMANN

Am 25. Mai dieses Jahres verstarb im hohen Alter von 87 Jahren in Xanten am Niederrhein der weit über Deutschland hinaus bekannte Jugendbuchautor Willi Fährmann. Nach der Katastrophe des Zweiten Weltkriegs hatte er zuerst eine Lehre als Maurer begonnen. Dank einer Begabtensonderprüfung konnte er aber schon bald ein Pädagogikstudium beginnen, welches ihn 1953 als Lehrer nach Duisburg führte. Es folgte die Ernennung zum Schulleiter in Xanten und schließlich zum Schulrat. Aus seinem intensiven tagtäglichen Kontakt mit den Jugendlichen erwachsen zahlreiche Bücher, von denen viele in der Zeit des Nationalsozialismus angesiedelt sind oder die Folgen des Krieges thematisieren. Fährmanns Bücher wurden in mehr als 80 Sprachen übersetzt und mit einer Reihe von in- und ausländischen Auszeichnungen bedacht. Willi Fährmann war ebenfalls Mitglied des PEN-Zentrums Deutschland. Alleine in Nordrhein-Westfalen sind fünf Schulen nach ihm benannt worden.

Besuchen Sie auch unsere Website

<http://www.eupen-leihbuecherei.be/das-buch-zum-film.html>

die neue Rubrik "Verfilmte Bücher, Bücher zu Filmen"

mit brandaktuellen Rezensionen und Kritiken!